



Förderverein für Hippotherapie

Verein zur Förderung der Hippotherapie Schwäbisch Hall e.V.

Unser Verein unterstützt gehandicapte Kinder und Erwachsene, die durch die Hippotherapie gefördert werden. Obwohl die positive Wirksamkeit der Hippotherapie bereits wissenschaftlich nachgewiesen werden konnte, wurde die Hippotherapie nicht in den Heil- und Hilfsmittelkatalog der kassenärztlichen Vereinigung mit aufgenommen. Infolge der Gesundheitsreform erhalten nur noch ganz wenige Patienten einen Teil der Therapiekosten von ihrer Krankenkasse ersetzt.

Unser Verein greift hier mit Zuschüssen unterstützend ein und ermöglicht so vielen der in Folge ihres Handicaps oder Behinderung finanziell ohnehin schlecht gestellten Patienten erst die Inanspruchnahme dieser hilfreichen Hippotherapie.

Neben den persönlichen Einschränkungen der Kinder und ihrer Familien durch eine Behinderung wollen wir nicht, dass sie durch zusätzliche finanzielle Belastung doppelt benachteiligt werden.

Wie können Sie uns helfen?

- Unser Verein freut sich daher über jede Spende – auch wenn sie noch so klein erscheint – die wir selbstverständlich zu 100% der Arbeit mit den Patienten und Pferden zukommen lassen.
 - Sie können unseren Verein auch durch Ihre aktive Mitgliedschaft unterstützen.
-

Verein zur Förderung der Hippotherapie Schwäbisch Hall e.V.

Telefon 0791 9460450 • www.hippotherapie-sha.de • www.praxis-schrittfuerschritt.de